

Ici et ailleurs

•Religion  
Le hajj dans la ferveur



Photo : DR

Plus de deux millions de fidèles ont entamé, hier, dans un climat de ferveur et sous un soleil de plomb, le pèlerinage annuel à La Mecque dans une Arabie saoudite en mutation mais, où l'islam conserve une place centrale. Ce rassemblement religieux annuel, l'un des plus importants au monde, représente un défi logistique pour les autorités saoudiennes qui se sont toutefois déclarées prêtes à assurer son bon déroulement jusqu'à vendredi.

•Restauration  
Le Spritz, un nouveau cocktail

Avec sa couleur orange vif et son grand verre à pied, le Spritz n'a mis que quelques années pour devenir le cocktail le plus "instagrammable" des terrasses estivales. Le fruit d'une stratégie savamment orchestrée par le groupe italien Campari qui a réussi à faire d'une tradition locale un phénomène mondial. La recette du Spritz ? Un verre à moitié rempli de glaçons, 6 centilitres de prosecco, 4 centilitres d'Aperol ou de Campari, le tout arrosé d'eau gazeuse et surmonté d'une tranche d'orange.

•Cinéma  
Les Congos à Douarnenez

Pendant dix jours, les peuples des Congos ont rendez-vous à Douarnenez (ouest de la France) pour la 41e édition d'un festival de cinéma consacré aux cultures minorisées du monde : l'occasion de débats et de découvertes de talents dans ces deux pays à l'actualité souvent tragique. En 40 ans, "nous nous sommes rendus compte que nous nous étions très peu intéressés à l'Afrique subsaharienne et qu'il était grand temps", explique Yann Stéphant, qui dirige depuis cinq ans ce festival hors norme, pour justifier le thème retenu pour 2018.

•Art  
L'art des migrants photographié

Durant des années, le photographe Ron Amir a rencontré des migrants africains retenus dans le désert israélien, mais sur ses photos, il ne montre aucun être humain, juste les espaces et objets créés par ces hommes pour lutter contre le désespoir. Au moment où de nombreux pays restreignent les entrées de migrants et de demandeurs d'asile, l'artiste espère mieux faire comprendre le monde de ces exilés grâce à ses photos, exposées au Musée d'art moderne de la ville de Paris à partir du 14 septembre.

Rassemblés par P.M.M

Assistance sociale

Vers un syndicalisme de développement

LLIM  
Libreville/Gabon

AU terme d'une mission d'identification des Gabonais économiquement faibles (GEF) de l'Estuaire et du Woleu-Ntem, qui aura duré 7 mois (de février à août 2018), le Bureau régional de l'Union internationale des services publics et assimilés Afrique francophone (Tui-PS & A) a bouclé les rapports de mission d'identification, de formation et de visite des sites de ces cibles. Ceci ont été remis officiellement par l'entremise de son vice-président, par ailleurs président du Congrès des agents publics, para-publics et privés de l'Etat (Cappe), Emmanuel Mve Mba, aux responsables de la Caisse nationale d'assu-



Photo : LLIM

Une phase de la remise du rapport.

rance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) représentée par son directeur général adjoint, Pamphile Sangoma, et du Fonds national d'aide sociale (Fnas), accompagnés par la responsable juridique, Peggy Ndouo. La rencontre, qui a eu pour cadre le siège du Cappe sis

à Nkembo, dans le 2e arrondissement de la commune de Libreville, a vu la présence de nombreux invités venus de l'intérieur du pays. Emmanuel Mve Mba a indiqué qu'il s'agissait d'un changement de paradigme militant pour le passage du syndicalisme de revendica-



Photo : LLIM

L'assistance au cours de la cérémonie.

tion à celui de développement, en vue de bâtir ensemble la prospérité du pays. Sur un total de 1400 dossiers analysés selon divers critères (être économiquement faible, avoir suivi une formation en micro projet initiée par le Cappe, être déscolarisé), seuls 440

dossiers ont été retenus dont 120 remis au cours de la rencontre au Fnas et le reste au Cappe. Emmanuel Mve Mba a également annoncé que la prochaine phase prendra en compte les populations de la Nyanga, de la Ngounié, du Moyen-Ogooué et celles de l'Ogooué-invidio.

Spectacle/Dadju au stade de Nzeng-Ayong, samedi soir  
Communion réussie avec le public



Photo : Frédéric Serge Long

L'artiste Dadju sur la scène du stade de Nzeng-Ayong.

Frédéric Serge LONG  
Libreville/Gabon

L'AFFLUENCE perceptible, samedi, dès 18 heures, autour du stade de Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement de la commune de Libreville, indiquait déjà la tenue d'un grand événement. Parce qu'en plus de l'impressionnant cordon de sécurité déployé pour la circonstance, les fans de l'artiste franco-congolais Dadju, en concert pour la deuxième fois dans notre pays, s'étaient présentés par centaines, ainsi que plusieurs autres curieux désireux de voir de leurs propres yeux celui qui se situe en ce moment hissé

au sommet de tous les hit-parades. Le moins que l'on puisse affirmer à cette occasion exceptionnelle qu'offrait le label AFJ productions aux Librevillois, c'est que Dadju a assuré en tenant le public en haleine des heures durant. Ce, à la suite d'une belle autre brochette d'artistes locaux dont Shan'l la Kinda et Aïcha Wannel. En plus des grands titres de son répertoire ("Reine", "Lionne", "Déjà trouvé", "Oublie-le", "Trouvez-là moi", "Par amour", etc.), l'ex sociétaire du duo The Shin Sekai et frère cadet du rappeur Maître Gims a donné l'opportunité à ses fans ainsi réunis d'avoir la primeur de ses nouvelles compositions. Sans se lasser,



Photo : Frédéric Serge Long

Des milliers de fans avaient marqué leur présence.

**CAISSE NATIONALE DE SECURITE SOCIALE**

**DIRECTION GENERALE**

**Communiqué CNSS Immo**

En vue de régulariser les situations administratives et foncières des occupants des parcelles de la zone de MINDOUBE II section AF5, la CNSS invite les personnes dont les noms suivent à bien vouloir se rapprocher, dès parution du présent communiqué, de la société « CNSS IMMO » sise au siège de la CNSS au Boulevard de la République, pour affaire les concernant. Il s'agit de :

N°	Section	N°Parcelle	Occupant de la parcelle
1	AF5	56A	Mr AINA
		56B	Mr ODIABI Jérôme
2	AF5	56C	Mr ABENA Jacques
		58	Mr ALLOGHO AKOMO Edouard
3	AF5	60	Mr MBONGO Marcel
4	AF5	71	Mme MEKUI ME MVE Marie
		72A	Mr ETOUGHE Georges
5	AF5	72B	Mr ETOUGHE Joseph
6	AF5	73	Mme MPGA Felicia
7	AF5	74	Mr ONGAYI
8	AF5	75	Mr KOUMBA Serge Wency
9	AF5	76	Mr NKOLO Ella Francis
10	AF5	77	Mme NZOUGA
		78A	Mr NYAR Olam Pierre Dorian S.
11	AF5	78B	Mme SEJOU Fatou
12	AF5	79	Mme IPENDAGA Béatrice
13	AF5	80	Mr MBA Christ
14	AF5	81	AHOUANDJINOUE Léontine
15	AF5	82	ANGUO Jérôme
16	AF5	83	ATANDJI KODJO SENAM
18	AF5	85	Mr KANGA Blaise
19	AF5	86	Mr NILOUMBA Ferdinand
20	AF5	27	Dr OGWET IGUMU Noel Théophile
			Mr NGUEMA BEKALE Richard
21	AF5		

Passé la date du 25 AOÛT 2018, la CNSS, se réserve le droit d'attribuer ces parcelles à des tiers.

**Le Directeur Général**  
Dr Nicole ASSELE